

Palais Leopold



München - Schwabing
Leopoldstraße 8-12

- Büroobjekt
Office property
- Vermietung
Letting

Grundstücksgröße Plot size	2.900 m ²
Gesamtfläche Total area	14.083 m ²
Stellplätze Parking	91
Raumhöhen ab Ceiling Heights from	3,00 m
Baujahr Built	1907/11
Verfügbar ab Available from	sofort/ <i>now</i>

Beschreibung

Das Palais Leopold befindet sich im Münchener Stadtteil Schwabing, zentral in der Innenstadt mit Nähe zur Universität München. Das einzigartige Gebäudeensemble überzeugt durch historische Fassaden und einem parkähnlichen, großzügigen Grundstück. Mit einer guten Anbindung an den ÖPNV, erreichen Sie bequem zahlreiche Destinationen.

Description

The Palais Leopold is located in Schwabing, an urban district of Munich close to the university as well as the city centre. With its historical façade and lavish park-like grounds, the unique group of buildings is indeed captivating. The property is easily accessible via all major local public transport systems.

CORPUS SIREO
REAL ESTATE

+ 49 (0)89 230006-116

@ Angelika.Tolle@corpussireo.com

www.corpus-sireo.com

Frau Angelika Tolle

Büro- und Gewerbestandorte in München

Office and commercial locations in Munich

Grundstücke und Objekte für Büro- und Verwaltungsnutzung oder Produktion, Handwerk und Dienstleistungen.

Land and properties for office and administrative use or production, trade and service.

Für den Inhalt der Büroflächenangebote sind die einzelnen Flächenanbieter verantwortlich. Verbindliche Aussagen zum Baurecht sowie zum Zeithorizont noch nicht genehmigter Projekte können nur vom Referat für Stadtplanung und Bauordnung der Landeshauptstadt München erteilt werden. Angegebene Realisierungszeiten sind teilweise vom Abschluss noch laufender Planungsverfahren abhängig.

The advertisers are solely responsible for their content. No responsibility accepted für errors. Content is subject to change. Binding statements regarding planning and development rights and the duration of planning processes can only be made by the City of Munich, Department of Urban Planning and Building Regulation.

August 2017
kidgmbh Werbeagentur